

El consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, ha participado hoy en el sorteo de emparejamientos

La Comunidad reunirá a los ocho mejores equipos de España en la Copa Nacional de Fútbol Sala 2018

- Se disputará del 15 al 18 de marzo en el pabellón Wizink Center de Madrid
- Con este acontecimiento, el Gobierno regional sigue situando a la región como punto de referencia del deporte español
- Cerca de 100.000 madrileños practican el fútbol sala en alguno de los más de 2.000 equipos de la región

18 de diciembre de 2017.- La Comunidad de Madrid albergará el próximo año la XXIX Copa Nacional de Fútbol Sala 2018, un acontecimiento que reunirá a los ocho mejores equipos de la Liga nacional. Los combinados se enfrentarán los días 15 a 18 de marzo en el pabellón Wizink Center, cedido para la ocasión por el Gobierno regional.

El consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, ha sido el encargado de ejercer como mano inocente durante el sorteo de emparejamientos que ha tenido lugar hoy en los Teatros del Canal de la Comunidad de Madrid. Los aficionados han podido seguir este sorteo en directo por Teledeporte durante un acto que ha estado conducido por los periodistas Lourdes García Campos y Matías Prats.

De los Santos ha estado acompañado por Javier Lozano, presidente de la Liga Nacional de Fútbol Sala, y por un jugador de cada uno de los ocho equipos clasificados: Aicardo del FC Barcelona Lassa; Ortiz del Movistar Inter; Miguelín de ElPozo Murcia; Rafa Usín del Osasuna Magna; Mauricio del Jaén Paraíso Interior; Adri Ortego del Ríos Renovables Zaragoza; Lolo del Palma Futsal; y Juanpi del Plásticos Romero Cartagena.

Durante su intervención, De los Santos ha querido subrayar el compromiso del Gobierno de Cristina Cifuentes con el deporte y con la promoción de todos aquellos acontecimientos que contribuyan a difundir su práctica entre los madrileños, en este caso el fútbol sala. “Eventos como la Copa Nacional de Fútbol Sala afianzan a la Comunidad de Madrid como punto de referencia del deporte español”, ha manifestado el consejero de Cultura, Turismo y Deportes.

LA FIESTA DEL FÚTBOL SALA

El formato de competición de la Copa Nacional de Fútbol Sala recuerda al de la Copa del Rey de baloncesto. Así, durante cuatro días los ocho mejores equipos de la primera vuelta de la Liga regular disputarán las eliminatorias de cuartos y semifinales, de cuyos choques saldrán los dos equipos que el domingo 18 se enfrentarán en la gran final.

A lo largo de la competición, los alrededores del pabellón alojarán distintas actividades para acercar la práctica del deporte y, en particular, del fútbol sala a los aficionados madrileños. Se trata de convertir la Copa Nacional en una auténtica fiesta del fútbol sala. De este modo, se instalará una 'zona Fan' en la que habrá una réplica de la cancha de fútbol, stands, música y actividades culturales, deportivas, educativas y medioambientales dirigidas al público más joven. Además, durante esos días se disputará la Minicopa de España Infantil con el mismo formato y los mismos clubes clasificados en la edición profesional.

Las últimas ediciones de la Copa Nacional de Fútbol Sala, disputadas en Ciudad Real y Guadalajara, fueron un gran éxito de público y se llegaron a agotar las entradas de los partidos. Se calcula que el retorno económico de las últimas ediciones osciló entre los 2 millones de euros en Guadalajara y los 10 millones de euros en Ciudad Real. La última edición contó con 200 profesionales acreditados de los medios de comunicación.

UN DEPORTE MUY POPULAR

El fútbol sala es uno de los deportes con más aficionados en España. De hecho, según la Federación Madrileña de Fútbol Sala, solo en la Comunidad de Madrid hay más de 2.000 equipos y cerca de 100.000 personas practican este deporte en las distintas ligas escolares, de empresa, municipales y universitarias. Además, en la región hay 8.269 jugadores federados y 158 clubes inscritos.

Es uno de los deportes tradicionales de los distintos programas de deporte escolar puestos en marcha por el Gobierno. Presente en todas las ediciones de Campeonatos Escolares, el fútbol sala es una de las disciplinas que abandera estos programas, en los que participan casi 80.000 alumnos. Asimismo, en los últimos Campeonatos de España de Fútbol Sala la Comunidad de Madrid consiguió la medalla de oro tanto en categoría infantil femenina como masculina y la medalla de bronce en la categoría cadete masculino, manteniendo la hegemonía en el medallero de Campeonatos de España en Edad Escolar que convoca el Consejo Superior de Deportes.

El fútbol sala español ha cosechado grandes éxitos internacionales, tanto a nivel de equipo como de selección. Así, el combinado nacional se ha alzado con dos Campeonatos Mundiales (2000 y 2004) y siete Campeonatos Europeos, lo que convierten a España en la primera potencia en cuanto a títulos en el ámbito continental.